



PRESSEMITTEILUNG

Die Römerstraße Neckar-Alb-Aare auf neuen Wegen

Letztes Jahr durften wir neue Mitglieder begrüßen, und nun liegt auch die aktualisierte Faltkarte der Römerstraße vor. Diese gibt einen Überblick über den Streckenverlauf und stellt alle Sehenswürdigkeiten mit Kontaktdaten und Öffnungszeiten vor.

Die Römerstrasse Neckar-Alb-Aare verbindet von der Schwäbischen Alb entlang des Neckars bis in die Schweiz römische Sehenswürdigkeiten. Eine antike Fernstraße ist für einen großen Teil der Strecke überliefert. Heute gibt es dort immer noch viel zu entdecken und zu erleben. Römische Ruinen, rekonstruierte Grabmäler und Villen, Freilichtanlagen und tolle Funde in Museen lassen die Besucherinnen und Besucher staunen über die hochentwickelte antike Zivilisation. Bei Römerfesten und Mitmachaktionen wird das Leben in der römischen Provinz auch heute noch erlebbar. Entdecken Sie neben den bereits bekannten Streckenabschnitten auch die neue Kinzigtalroute, die von Rottweil aus zum Kastell in Schramberg-Waldmössingen und zum Brandsteig in Aichhalden-Rötenberg führt. Die neue Teilstrecke soll weiter über den Schwarzwald Richtung Rheintal fortgesetzt werden.

Aktuelle Informationen und Veranstaltungshinweise gibt es jederzeit unter www.roemerstrasse.net. Wer uns auf Facebook, Instagram und Bluesky folgt, bleibt ebenfalls auf dem Laufenden. Außerdem informiert die kostenlose App „Römerstraße“ über alle Aktivitäten und Möglichkeiten, erinnert mittels Pushnachrichten an bevorstehende Veranstaltungen und navigiert die Benutzer über Google Maps an den gewünschten Ort.

Gratis-Download der App bei [Google Play](#) oder im [App Store](#).